

## Poésie récit 5

Il était une fois un garçon qui n'avait peur de rien, mais alors de rien du tout ! Claquer des dents, frémir, trembler... Tout cela ne signifiait rien pour lui qui ne rêvait que d'une chose : « Apprendre à frissonner.» Mais comment faire ?

Qu'il rencontre des fantômes ou qu'il passe la nuit dans un cimetière, rien ne semblait l'inquiéter... Jusqu'au jour où il entendit parler d'un château si terriblement hanté que nul n'osait y entrer.

Le roi avait promis la main de sa fille à qui y passerait trois nuits d'affilée, mais, malgré la beauté de la jeune princesse, les candidats ne se bousculaient pas.

– Sire, dit le jeune homme, si vous m'y autorisez, j'aimerais veiller trois nuits au château...

– Te voilà bien sûr de toi, répondit le roi, et pourtant mille dangers t'attendent. Personne n'est encore revenu du château vivant !

– Merveilleux ! s'écria le garçon.

Peut-être allait-il enfin « apprendre à frissonner» ...